
 

Sehr geehrter Herr Haß, Ihre Anfrage zum Zustand des Rollhockeyspielfeldes auf der 

Sportplatzanlage "Am Nordpark", Riethstraße 35, kann ich wie folgt beantworten: 

1. Ist der Zustand der Spielfläche bekannt? 

Ja, der Zustand der Spielfläche ist bekannt. 

2. Was gedenkt der ESB bzw. die Stadtverwaltung zu unternehmen, um eine Bespielbarkeit der 

Fläche zu sichern? 

In der 16. KW 2015 gab es einen Vor-Ort-Termin des Erfurter Sportbetriebs (ESB) mit dem 

betroffenen Verein SC Medizin Erfurt. Dabei wurden Maßnahmen abgestimmt, um die 

Punktspiele des Vereins in der diesjährigen Saison abzusichern. Mit der Realisierung der 

erforderlichen Oberflächensanierung hat der ESB eine ortsansässige Firma beauftragt. Die 

Sanierung erfolgte in der 17. / 18. KW 2015. 

3. Welche Schritte kann der Sportverband, der Verein bzw. können weitere interessierte 

Menschen unternehmen, um den Sportbetrieb zu sichern? 

Es ist nicht erforderlich und möglich, externe Partner in die jetzt beauftragten 

Sanierungsarbeiten einzubeziehen. Eine Unterstützung wäre durch Gewinnung von 

Sponsoren für die wahrscheinlich unvermeidliche, grundhafte Sanierung des 

Rollhockeyspielfeldes denkbar. 

 
 


